

Zweifacher Sieg für die LG Bamberg

AUSDAUERSPORT Beim 29. Schlosslauf in Memmelsdorf sind Susanne Lutz und Mario Wernsdorfer die Schnellsten.

Memmelsdorf – Zum Abschluss der Saison und zum letzten Rennen der beliebten Raiffeisen-Cup-Serie fanden sich einmal mehr rund 300 Laufbegeisterte vor der ehrwürdigen Kulisse des Schlosses Seehof in Memmelsdorf ein. Der traditionelle Memmelsdorfer Schlosslauf erfreut seine 29. Auflage. Von den 295 Teilnehmern des Hauptlaufs kamen bei den Damen und Herren die Sieger von der LG Bamberg, so dass sich Mario Wernsdorfer über seinen vierten Erfolg und Susanne Lutz über ihre Titelverteidigung freuen durften.

Den Anfang machten wie gewohnt die jüngsten Schülerinnen und Schüler in den Altersklassen (AK) W/M8 und 9 über eine kleine Runde (1520 m). Hier siegte bei den Mädchen Lea Kithier (Runners Point) in 6:24 Min. und bei den Jungs wie im letzten Jahr Felix Böttinger (LG Bamberg) in starken 5:29 Min. Der Sieg in der AK W9 ging an Charlotte Gundermann (LG Forchheim) in 5:54 Min. Danach waren die Schüler der AK 10/11 an der Reihe, um hier bereits 1910 m zu bewältigen. Annika Stichling (LG Bamberg) gewann in 7:35 Min. die W10. Der gleichaltrige Tim Uhrig vom gastgebenden SC 1997 Memmelsdorf war auch in diesem Jahr nicht zu schlagen (7:25 Min.) und gewann sicher seine Altersklasse. In der AK W11 führte Ronja Gellenthien (LG Forchheim) in 7:36 Min. das Feld an. Gleiches gilt für Lukas Hoffmann (DJK LC Vorra) in sehr guten 6:44 Min., der damit Schnellster in diesem Lauf war.

Weiter ging es mit dem Schülerlauf der Jahrgänge 1998 bis 2001. In der W12 setzte sich Jule Beierlieb (LG Veitenstein) durch, ebenso wie Jannik Klimsa (SV Walsdorf) in der M12. Tamara Lutz siegte ebenso überlegen in der W13 wie auch Clemens Gundermann (LG Forch-

heim). Cosima Gundermann (LG Forchheim) war bei den Mädchen in der W14 vorne, Eva Will (TV Zeil) in der W15. Den Sieg in diesem Lauf sicherte sich Patrick Fischer (TV Zeil) in guten 6:00 Min. knapp vor Daniel Müller (SV Waizendorf).

Der Höhepunkt des Tages für die vielen Eltern, Großeltern und Paten war einmal mehr der Schnupperlauf der Jüngsten (zwei bis sieben Jahre) über 800 m. Immerhin 62 kleine Läuferinnen und Läufer standen auch diesmal an der Startlinie. Die meisten davon kamen aus den Kindergärten in Drosendorf und Memmelsdorf, die schon Wochen für diesen Lauf trainiert hatten. Der sechsjährige Anton Dorsch (SC Kemmern) kam als Sieger nach 4:09 Min. ins Ziel, dicht gefolgt von Theresa Andersch, dem schnellsten Mädchen.

Für Läufer, die in den Schlosslauf „hineinschnuppern“ und die Strecke testen wollten, bot sich wieder der Hobbylauf über eine große Schlossrunde (3820 m) an. Hier geht es traditionell weniger um Siege und Zeiten, als vielmehr um das Dabeisein. Moritz Hecht (LG Forchheim) und Mira Parisek (SV Weizendorf) hatten hier die Nase vorn.

Mit Seriensieger Mario Wernsdorfer war der Favorit des zehn Kilometer langen Hauptlaufes schnell ausgemacht, jedoch waren immer wieder auch regional unbekannte Läufer am Start, die für eine Überraschung gut waren. Nach langen Jahren der Schirmherrschaft war es Bürgermeister Johann Bäuerlein letztmalig überlassen, pünktlich das große Läuferfeld auf die Strecke zu schicken.

Vom Start weg übernahm der rasende Polizist Wernsdorfer (LG Bamberg) die Führung und gab sie bis ins Ziel nicht mehr ab. Sein einziger Verfolger Torben Heck vom Marathon-Club Menden war am Ende der ersten Runde noch auf Tuchfühlung, musste aber wenig später abreißen lassen. Wernsdorfer siegte in 32:42 Min. vor Heck (33:27) und Kevin Harrer (34:16) von der LG Bamberg. Ihrer klaren Favoritenrolle wurde auch Su-



Ruhig liegt hinten das Schloss, schnell geht vorn der Atem – nicht nur beim Nachwuchs. Fotos: sportpress



Siegerin des Hautlaufes in Memmelsdorf: Susanne Lutz von der LG Bamberg



Vorbilder bringen Kinder auf den Weg: Sven Starklauf und Tochter Marie



Sieger des Memmelsdorfer Schlosslaufs: Mario Wernsdorfer von der LG Bamberg

sanne Lutz (LG Bamberg) gerecht, die Ex-Regensburgerin gewann mit deutlichem Vorsprung in 38:14 Min. vor Carmen Schlichting-Förtsch (1. W35, 40:38) vom SC Kemmern. Dritte bei den Damen wurde Kerstin Lutz (TSV Burgaslach) in 41:29 Min.

Aber auch hinter den drei Erstplatzierten gab es eine Vielzahl hervorragender Leistungen und spannender Entscheidungen. Bei der männlichen Jugend A siegte Pascal Bottler (LG Bamberg) in 40:04 Min. vor Lukas Beierlieb von der LG Veitenstein. Nach langer Verletzungspause kommt Sven Starklauf (DJK LC Vorra) immer besser in Schwung und lag in der M30 vorne (36:17). Die M35 entschied Klaus Belzer von der Dorfgemeinschaft Haid in 37:52 für sich. In glänzender Form präsentierte sich Dr. Tobias Teuscher (M40, LG Bamberg), der

in sehr guten 35:50 Min. die M40 vor Christian Schlapp (DJK LC Vorra) gewann.

In seinem (verletzungsbedingt) ersten Rennen 2013 zeigte Roland Wild (LG Bamberg), dass auch in Zukunft weiter mit ihm zu rechnen ist. In guten 35:58 Min. musste er nur dem Münchberger Volkmars Wolfrum knapp den Vortritt lassen. Platz 2 in der AK50 konnte Andreas Pautz in 40:04 Min. ebenso verbuchen wie Johann Schuler (LG Bamberg) in der AK55. Sieger der AK55 wurde in guten 39:36 Peter Sommer (TDM Franken). Einen ungefährdeten Sieg erlief sich Kaspar Stappenbacher (DJK LC Vorra) in respektablen 45:44 Min. in der M65.

Bei den Damen setzte sich in der W30 Silke Dietrich (Sparkasse Bamberg) ebenso durch wie Carmen Stichling von der IFA Nonstop Bamberg in der W40. Siegerin der W45 in 44:51

Min. war Gabi Bastian (DJK LC Vorry). Der Sieg in der W50 ging an Heike Niggemann (45:50 Min., LG Forchheim). Sibylle Vogler von der LG Bamberg sicherte sich wie im Vorjahr die W65 (55:36).

In der Mannschaftswertung konnte die Damen des SC Kemmern I und II einen Doppelsieg verbuchen. Bei den Herren war das Team der LG Bamberg mit großem Abstand vorne. Nach ihren Läufen konnten die Athleten am reichhaltigen Kuchenbuffet Energie tanken. Für einen reibungslosen Ablauf sorgte einmal mehr das routinierte Team des SCM. Wer es auf das Podest geschafft hatte, wurde zudem wieder mit dem beliebten „Memmelsdorfer Schlosslauf-Haferl“ belohnt. Die Teilnehmer an den Schülerläufen durften sich über ein Schlosslauf-T-Shirt freuen (siehe auch: www.sc-memmelsdorf.de). csc

Bildergalerie

Weitere Fotos vom Memmelsdorfer Schlosslauf finden Sie unter

inFranken.de